
«СМОТРИ  НА  МЕНЯ 
КАК  НА  РАВНОГО»
На прошлой неделе Владимир 

принимал 4-й Всероссийский фес-
тиваль телепрограмм и фильмов 
«Смотри на меня как на равного». 
Организаторами мероприятия вы-
ступили Автономная некоммер-
ческая организация «Студио-Диа-
лог» совместно с администраци-
ей Владимирской области при фи-
нансовой поддержке Федерально-
го агентства по печати и массовым 
коммуникациям. Главная цель фес-
тиваля - привлечь внимание обще-
ства к проблемам людей с инва-
лидностью.

На фестивальный показ и це-
ремонию награждения были при-
глашены авторы 15 лучших работ. 
В течение дня у зрителей была воз-
можность оценить картины участ-
ников фестиваля, встретиться с их 
авторами и героями.

По итогам фестиваля победи-
телем в номинации «Лучший те-
лефильм о людях с инвалиднос-
тью» стала сотрудник РГВК «Да-
гестан» из Махачкалы Патимат 
Бурзиева. В номинации «Лучшая 
телепрограмма о людях с инва-
лидностью» жюри конкурса от-
метила работу сотрудницы ООО 
«ИРК «Вета» из Перми Полины Ри-
фа. В номинации «Лучшая теле-
работа о параспорте» победите-
лем стал режиссер Челябинского 
кабельного канала «Интерсвязь» 
Виталий Орехов. В номинации 
«Лучший телесюжет о людях с ин-
валидностью» победу присудили 
режиссеру ГТРК «Кузбасс» г. Ке-
мерово Анастасии Пикулиной. 
В номинации «Лучшая телерабо-
та о детях с инвалидностью» по-
бедителями стали сотрудники те-
лерадиокомпании «НТК» из Крас-
нодара Алла Григоренко и Алек-
сей Власов.

УСТАВ 
ВЛАДИМИРСКОЙ 

ОБЛАСТИ  НАПЕЧАТАН 
ШРИФТОМ  БРАЙЛЯ
Устав Владимирской области 

теперь доступен для прочтения 
и незрячим жителям региона. Вла-
димирское отделение Ассоциации 
юристов России, специальная биб-
лиотека для слепых и государствен-
но-правовой комитет областной 
администрации реализовали про-
ект по переводу текста Основно-
го Закона 33-го региона на шрифт 
Брайля.

10 октября на выставке «Куль-
турная реальность Владимирской 
области» Губернатору Светлане Ор-
ловой было представлено издание 
Устава, отпечатанное с использова-
нием специального шрифта. Оно 
уже поступило во Владимирскую 
областную библиотеку для слепых, 
а в ближайшее время будет направ-
лено во все центральные библио-
теки региона и в главные библио-
теки страны.

ПОД КОНТРОЛЕМ ОБЛАСТНОЙ АДМИНИСТРАЦИИНОВОСТИ

ДНЕВНИК ГУБЕРНАТОРА

ЦИФРА НЕДЕЛИ

В условиях санкций США и стран ЕС, 
а также в целях повышения конку-
рентоспособности отечественных 
предприятий на внутренних и вне-
шних рынках Владимирская область 
уверенно взяла курс на импортоза-
мещение.

В МАСШТАБАХ СТРАНЫ
То что наш регион в числе лидеров 

по решению данного вопроса подтверждает 
тот факт, что первое Всероссийское совеща-
ние по вопросам импортозамещения про-
шло именно во Владимирской области.

Напомним, совещание с участием Губер-
натора Светланы Орловой и министра про-
мышленности и торговли РФ Дениса Ман-
турова состоялось 26 сентября 2014 года 
в Гусь-Хрустальном на базе завода «Гусар».

О принятых на совещании решениях, на-
правленных на замещение импортной про-
мышленной продукции, и работе по их реали-
зации рассказали заместитель председателя 
комитета по промышленной политике и науке 
областной администрации Руслан Рыбин, ген-
директоры ООО «Гусар» Александр Березкин 
и ОАО «ПК «ВЭМЗ» Алексей Русаковский.

«Руководство страны поставило перед 
регионами задачу в самые короткие сро-
ки реализовать программу по организации 
импортозамещающих производств. В связи 
с этим совещание Минпромторга стало важ-
ным событием не только в масштабах наше-
го региона, но и в масштабах всей России», 
- подчеркнул Руслан Рыбин.

В рамках Всероссийского совещания 
между Министерством промышленности 
и торговли РФ и администрацией Влади-
мирской области было подписано соглаше-
ние о взаимодействии в сфере промышлен-
ной политики и политики в области торго-
вой деятельности.

В настоящее время региональной ис-
полнительной властью совместно с Тор-
гово-Промышленной палатой области ор-
ганизована работа по систематизации ин-
формации об основных направлениях де-
ятельности промышленных предприятий 
региона, их возможностях по организации 
производства импортозамещающей про-
дукции, а также конкретных предложений 
в этой сфере.

«ГУСАР» ИДЕТ В АВАНГАРДЕ
Во Владимирской области уже есть пред-

приятия, успешно работающие по програм-
ме импортозамещения. В частности, арма-
турный завод «Гусар».

«Производимое нами изделие - круп-
норазмерная шиберная задвижка - рань-

ше поставлялась немецкими и венгерски-
ми компаниями, но теперь мы вытеснили 
их с рынка. Также как и американцев, пос-
тавлявших в свое время комплекс стабили-
зирующих предохранительных устройств. 
Кроме того, недавно мы разработали опыт-
ный образец безкавитационного регулято-
ра давления шарового типа, который рань-
ше производился в Финляндии и Герма-
нии. Наш регулятор успешно прошел все 
испытания и с нового года мы приступа-
ем к изготовлению», - отметил Александр 
Березкин.

КУРС НА ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЕ

В эти дни в Страсбурге проходит 27-я 
пленарная сессия Конгресса мест-
ных и региональных властей Совета 
Европы. Главная тема - украинский 
кризис и пути выхода из него. Учас-
тие в сессии принимает Губернатор 
Владимирской области Светлана 
Орлова, которая, напомним, являет-
ся избранным вице-председателем 
Конгресса.

Выступление представителей украинс-
кой делегации она назвала «откровенным 
враньем». «Первый заместитель Министра 
регионального развития Украины просто 
врал в своем докладе, называл внутренний 
конфликт на Украине военным вмешатель-
ством России. Ему вторил вице-мэр Киева», 
- сказала Светлана Орлова.

Она также подчеркнула, что кризис 
на Украине имеет явные геополитические 
цели. По мнению Губернатора Владимир-
ской области, спонсорами Майдана, госу-
дарственного переворота на Украине и ини-

циаторами информационной войны против 
России являются США. Европейским пар-
ламентариям было рассказано и о том, что 
именно в России получили кров почти мил-
лион беженцев с Юго-Востока Украины.

В своем выступлении Светлана Орлова 
отметила, что «попытки ужалить Россию 
не укрепят хрупкий мир, который сложил-
ся в результате плана Владимира Путина 
по урегулированию конфликта на Украине 
при активном участии России и ОБСЕ».

«По итогам заседания готовится соот-
ветствующий проект резолюции. Нам все же 
удалось провести часть соответствующих 
поправок - это то, что касается децентра-
лизации власти на Украине, гуманитарной 
помощи, создания рабочей группы по рас-
следованиям, в том числе по «Боингу», - ре-
зюмировала Светлана Орлова.

Напомним, что Губернатор Владимирс-
кой области является членом российской 
делегации в КМРВСЕ с 2002 года, а с 2004 
года возглавляет ее. В 2008 году она была 
избрана вице-председателем Конгресса и с 
тех пор три раза подряд переизбиралась 

на этот ответственный пост. За годы своей 
работы в КМРВСЕ Светлана Орлова иниции-
ровала и подготовила доклады, резолюции 
и рекомендации Конгресса по целому ряду 
актуальных общеевропейских проблем, та-
ких как эффективные меры по преодолению 
мирового финансово-экономического кри-
зиса на местном и региональном уровнях, 
устойчивое развитие горнодобывающих 
и промышленных регионов, энергообес-
печение и энергоэффективность на мест-
ном и региональном уровнях.

Конгресс местных и региональных влас-
тей Совета Европы является общеевропей-
ской политической ассамблеей. Он призван 
продвигать местную и региональную де-
мократию, следить за соблюдением при-
нципов Европейской хартии местного са-
моуправления, содействовать процессам 
децентрализации, развивать межрегио-
нальное сотрудничество.

Конгресс объединяет 636 делегатов, ко-
торые представляют свыше 200 тысяч мес-
тных и региональных органов власти 47 
стран-членов Совета Европы.

СВЕТЛАНА ОРЛОВА: 
«Попытки ужалить Россию не укрепят

хрупкий мир на Украине, который сложился 
в результате плана Владимира Путина 

по урегулированию конфликта»

В рамках Всероссийского совещ ания 
по импортозамещению между областной 
администрацией и Мипромторгом подписано 
соглашение о сотруд ничес тве в сфере 
промышленности и торговли

Губернатор Светлана Орлова, 
министр промышленности 

и торговли РФ Денис Мантуров 
(справа) и генеральный директор 

завода «Гусар»  
Александр Березкин на церемонии 

открытия предприятия

Промышленник также подчеркнули сис-
темную работу администрации области, на-
правленную на всестороннюю поддержку 
предприятий региона.

«Губернатор Светлана Орлова, вице-гу-
бернаторы, профильные департаменты и ко-
митеты начали активно решать проблему им-
портозамещения и индивидуально работа-
ют с каждым предприятием. Учитывая то, на-
сколько плотно областная администрация 
плотно занимается этими вопросами, у Вла-
димирской области однозначно все получит-
ся!» - заявил гендиректор «Гусара».

КООПЕРАЦИЯ 
С ОАО «КАМАЗ»

Теме импортозамещения и возможных 
вариантов реализации совместных проектов 
была посвящена рабочая встреча первого 
заместителя Губернатора Алексея Марченко 
с генеральным директором крупнейшей ав-
томобильной корпорацией России ОАО «КА-
МАЗ» Сергеем Когогиным. В общении также 
приняли участие руководители крупнейших 
предприятий Владимирской области.

«Владимирская область вместе с Минис-
терством промышленности и торговли Рос-
сии занимается подготовкой «дорожной кар-
ты» в части импортозамещения. Эту работу 
мы также ведем и с нашими предприятиями. 
А на сегодняшний день «КАМАЗ» является 
в России лидером по тематике импортоза-
мещения», - отметил Алексей Марченко.

«Продукция, которую про-
изводит «КАМАЗ», выходит 
на дороги, и вопрос безопас-
ности нашего продукта всег-
да стоит во главе угла. Поэто-
му к поставщикам компонен-
тов для наших автомобилей 

и оборудования для их производства мы 
предъявляем жесткие требования. С моей 
точки зрения, у Владимирской области от-
личный производственный потенциал», - 
подчеркнул Сергей Когогин.

«КАМАЗ» сегодня идет по пути развития 
кооперации, и нашим предприятиям будет 
полезно посмотреть на его производствен-
ный стандарт. После этого мы более деталь-
но проговорим конкретные варианты раз-
вития наших двусторонних отношений», - 
резюмировал Алексей Марченко.

отремонтируют во Владимирской 
области до конца 2014 года в рам-
ках реализации региональной про-
граммы капремонта. Об этом заяви-
ла директор областного департа-
мента ЖКХ Лидия Смолина. Общий 
объем финансирования ремонтных 
работ составит 658,7 млн. рублей.
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